



Bundesinnenminister zu Besuch in Bergen-Enkheim

(mra). – Wer schleicht denn so lautlos durch die Nacht von Bergen-Enkheim? Bundesinnenminister Thomas de Maizière nutzte den Sportplatz des FC Germania Enkheim am vergangenen Mittwochabend als Abflughafen. Vorher hatte er im Rhein-Main-Gebiet verschiedene Termine wahrgenommen. Nachdem der Vorstand des Vereins (Schriftführer Björn Eggers, Zweiter Vorsitzender Volker Schützenhofer und Erster Vorsitzender Thomas Hellmeck, von

links) die Crew des Puma-Hubschraubers im Vereinsheim bewirtet hatte, kam der Bundesinnenminister gegen 22 Uhr zum Abflug und bedankte sich. Der Erste Vorsitzende der Germania, Thomas Hellmeck, nahm die Gelegenheit wahr; sich seinerseits für das Grußwort, das der Innenminister dem Club für seine Jubiläumsbroschüre zum anstehenden 100. Geburtstag im kommenden Jahr schickte, zu bedanken.

Foto: Privat